

Aunque Cueste Verlo También es Violencia de género



Aprovechamos la conmemoración del Día Mundial contra la Violencia de Género el 25 de noviembre para lanzar un mensaje de rechazo contundente a la violencia machista en todas sus manifestaciones desde Málaga. Nuestro objetivo es unificar voces: la violencia de género no tiene cabida en nuestra ciudad ni en nuestras vidas. Es fundamental rechazar cualquier comportamiento machista y unir esfuerzos para acabar con esta lacra social. El lema de la Campaña: **“Aunque cueste verlo, es violencia de género”** invita a la reflexión y a la identificación de actitudes y comportamientos que, aunque puedan parecer sutiles o normales, son

formas de violencia de género. Muchas conductas que son violencia de género pasan desapercibidas: Control, humillación, celos y manipulación no son representaciones de amor. Málaga invita a la población a reconocer estas conductas y actuar en consecuencia.

En definitiva, con esta campaña hacemos un llamamiento a la ciudadanía a involucrarse activamente, identificando y rechazando comportamientos machistas, y a unirse a la construcción de un entorno seguro y respetuoso para las mujeres, motivando a toda la población malagueña a implicarse activamente contra la violencia machista.

### Nota de Prensa

[ <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=173404> ]

### Programa de Actividades

[ <http://areadeigualdad.malaga.eu/export/sites/igualdad/.galleries/Documentos-25N/Ano-2024/PUNTO-N-5.-ACTIV> ]

180.92 Formato: pdf